



Atzinger Mund-ART-Weg ist eröffnet

Beitrag

Nach vielen Vorbereitungen bei Gemeinde, Schule, Bayernbund und Ehrenamtlichen wurde am Wochenende der Mund-ART-Weg rund um Atzing in der Gemeinde Prien eröffnet – davon diese ersten Bilder.

Ausführlicher Bericht und weitere Bilder folgen.

Fotos: Hötzelsperger











**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. MundArt-Weg
6. Prien am Chiemsee